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Il giorno 29 Giugno 2015, alle ore 20,00, previa regolare convocazione scritta, presso la scuola 
secondaria “A. Bono Cairoli” di via Pascal 35, si riunisce il Consiglio d’Istituto per trattare il 
seguente O.d.G.: 
 

1. Approvazione verbale seduta precedente 
2. Approvazione modifiche al Programma Annuale 2015  
3. Delibera scarico beni inventariati 
4. Ratifica acquisti primo semestre 2015 
5. Delibera approvazione Convezione Propatria a.s. 2015/16 
6. Delibera concessione temporanea locali scolastici anno 2015/16 
7. Delibera appalto servizio pullman a.s. 2015/16 
8. Approvazione visite didattiche primo periodo scolastico 
9. Delibera revisione orario primi giorni di scuola classi prime primaria 
10. Delibera approvazione iniziative proposte dalle Associazioni dei genitori 
11. Definizione date assemblee di classe per elezioni genitori rappresentanti di classe 
12. Approvazione progetti didattici ed eventuale potenziamento dell'offerta formativa a.s. 2015/16 
13. Informazioni sul bando comunale "Scuole Aperte"  
14. Informazioni sul rapporto di Autovalutazione (RAV) 
15. Varie ed eventuali 

 
Presiede la seduta il Presidente del Consiglio di Istituto, Valentina Spagnolo, redige il processo verbale il 
genitore Pierluigi Bove. 
 
Risultano assenti all'apertura dei lavori: per la componente genitori Elena Cuscito, Davide Barbieri e 
Antonella Minelli 
 
Constatata la validità della seduta, il Presidente dà avvio alla trattazione dei punti all'O.d.G. 
 
1. Approvazione verbale seduta precedente 
Il verbale della precedente seduta, essendo stato inviato via e-mail a tutti i componenti del Consiglio e 
non essendo stata rilevata alcuna obiezione, viene approvato all'unanimità. 
 
Il Consiglio all’unanimità DELIBERA (delibera n.29) di introdurre all'Ordine del Giorno il punto 14 bis: 
Approvazione dei criteri generali di assegnazione dei docenti alle Classi 
 
2. Approvazione modifiche al Programma Annuale 2015  
Considerato che buona parte delle modifiche è  già stata apportata con delibera del Consiglio n. 20 del 
29 aprile u.s., la dirigente illustra le variazioni proposte dalla Giunta a seguito di maggiori entrate; il 
Consiglio all’unanimità DELIBERA (delibera n.30) di approvare le modifiche proposte  
 
3 – Scarico beni dall’inventario 
ll Consiglio all’unanimità DELIBERA (delibera n.31) di approvare la proposta della Giunta Esecutiva di 
eliminare dall'inventario materiale obsoleto e/o inservibile all'uso per il valore complessivo di Euro   
80,80 di cui Euro 18,30 nella scuola Clericetti, Euro 62,50 nella scuola Pini ed Euro 0,00 nella scuola 
Cairoli. 
 
4 – Ratifica acquisti primo semestre 2015 
Si prende atto degli acquisti effettuati nel primo semestre, come da elenco allegato alla convocazione. 
Il Presidente chiede spiegazione della voce di spesa  n°136 (acquisto magliette per il concerto del 
progetto realizzato con il gruppo "Divertimento Ensemble"). La Dirigente spiega che, pur trattandosi di 
un progetto gratuito, la scuola ha compartecipato alla spesa dell'acquisto delle magliette con una quota 
pari al 50%. 
ll Consiglio all’unanimità DELIBERA (delibera n.32) di ratificare le spese per l'esercizio finanziario 
relativo al primo semestre 2015 secondo quanto illustrato dell'elenco allegato al verbale G.E. del 
23/06/2015 
 
Il sig. Davide Barbieri si unisce all'assemblea. 
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5 – Approvazione convenzione Propatria a.s. 2015/16 
 
Il Consiglio all’unanimità DELIBERA (delibera n.33) di approvare il rinnovo della Convenzione 
richiesto   dalla società S.G. PROPATRIA  1883 s.r.l.  anche per il prossimo anno scolastico. Tale 
convenzione  prevede l’utilizzo della palestra di via Clericetti tutti i giorni  dalle ore 18 (18.30 giovedì)  
alle 21 (21,30 martedì e venerdì) per gli allenamenti della squadra agonistica di scherma. In cambio 
la Propatria riconosce alla scuola la cifra di € 1.700, a parziale copertura dell’attività della primaria 
“Giochiamo alla ginnastica” con l’intervento di un istruttore della Società per un’ora la settimana in 
tutte le classi della scuola primaria di via Clericetti.  
La società, inoltre, si impegna a garantire il servizio di vigilanza e pulizia con una persona di cui ha 
già fornito  dati anagrafici e copia del documento di identità. 
 
La signora  Antonella Minelli si unisce all'assemblea. 
 
6 – Concessione temporanea locali scolastici a.s. 2015/16 
Esaminate le proposte ricevute, il Consiglio dibatte in merito ad alcuni temi: 
ñ l'opportunità di trovare una società sportiva che sia in grado di offrire, oltre al minibasket, anche un 

corso di basket femminile rivolto alle studentesse della scuola media; 
ñ l'importanza, tra i criteri di selezione delle società sportive, di quello che riguarda l'offerta e/o 

l'apertura delle stesse nei confronti degli utenti diversamente abili; 
ñ il caso della scuola di danza Ferronato, a proposito della quale la signora Minelli riferisce di aver 

avuto pareri discordi da parte dei genitori ricevendo, comunque, diverse lamentele a proposito dei 
costi accessori (non obbligatori) al corso vero e proprio (acquisto di costumi e attrezzature) e alla 
gestione degli allievi più piccoli, soprattutto in occasione del saggio finale, costretti a un impegno 
temporale eccessivo. 

A seguito della discussione Consiglio all’unanimità DELIBERA (delibera n.34): 
1. di approvare la concessione dei locali scolastici secondo quanto riportato nello schema allegato; 
2. di chiedere alla signora Ferronato una maggiore trasparenza nell'informativa ai genitori esplicitando 

da subito i costi accessori legati ai corsi di danza e comunque di contenere gli stessi entro la cifra di € 
100,00 per gli alunni del plesso scolastico. Allo stesso tempo si richiede una maggiore attenzione alle 
esigenze degli utenti più piccoli, impegnandoli nel saggio finale per non più di 5 ore; 

3. di chiedere a tutte le associazioni di fornire i dati in merito a quanti iscritti hanno avuto oltre a un 
questionario finale  di valutazione, da fornire a tutti i genitori degli iscritti, i cui dati devono  essere 
inviati alla scuola entro il 20 giugno. 

 
7 – Appalto servizio pullman a.s. 2015/16 
ll Consiglio all’unanimità DELIBERA (delibera n.35) di affidare il servizio in oggetto alla ditta 
DIAMANTE, unica ditta ad aver presentato un'offerta economica nella quale garantisce gli stessi prezzi 
applicati nel corrente anno scolastico 
 
8 – Uscite didattiche primo periodo a.s. 2015/16 
ll Consiglio all’unanimità DELIBERA (delibera n.36) di approvare le uscite didattiche proposte per il 
primo periodo dell'anno scolastico 2015/2016, ovvero: 
- le uscite che i docenti della scuola “Cairoli” proporranno per l’accoglienza degli alunni delle   future 

classi prime 
- le visite a EXPO’ previste nei mesi di settembre e ottobre ed altre eventuali visite didattiche che 

saranno deliberate dal Collegio dei Docenti. 
 
9 – Revisione orari primi giorni di scuola classi prime primaria 
ll Consiglio, esaminata la proposta pervenuta dalla Giunta Esecutiva, su richiesta del Collegio dei 
Docenti che ha deliberato di formare le classi prime della primaria dopo un periodo di osservazione 
degli alunni, all’unanimità DELIBERA (delibera n.37) di rettificare l’orario dei primi giorni di scuola degli 
alunni di prima come segue:  
Lunedì  14/9  -  martedì  15/9    dalle 9,00 alle 12,00   (No pasto) 
Mercoledì 16/9  – giovedì 17/9  – venerdì 18/9  dalle 8,30 alle 13,30   (Sì pasto) 
Lunedì 21/9 – martedì 22/9 – mercoledì 23/9  dalle 8,30  alle 14,30 
Da giovedì 24/9  orario completo    dalle 8,30 alle 16,30 
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10 – Approvazione iniziative  Associazioni  genitori 
Il Consiglio all'unanimità delibera (delibera n.38) di approvare la proposta del Comitato di via Pini  e 
dell'Associazione Genitori "Cairoli-Scarpa" di prosecuzione del corso di inglese pomeridiano e 
l'organizzazione della Festa di Natale (scuole Pini e Clericetti), della  Festa di Carnevale (scuola Pini) e 
della festa dei Remigini 
 
11 – Date assemblee di classe per elezioni rappresentanti di classe (genitori) 
ll Consiglio all’unanimità DELIBERA (delibera n.39) che le assemblee di classe per le elezioni della 
rappresentanza genitori si terranno nelle seguenti date: 
Scuola Primaria  14 ottobre 2015 
Scuola Secondaria  20 ottobre 2015 
 
12 – Approvazione progetti didattici ed eventuale potenziamento dell'offerta formativa a.s. 
2015/16  
ll Consiglio all’unanimità DELIBERA (delibera n.40) di approvare i progetti deliberati dal Collegio 
Docenti  come da allegato. 
La dirigente informa che il DDL per la Buona Scuola, peraltro non ancora approvato, prevede un 
potenziamento d’organico per il prossimo anno scolastico di 5/6 persone da utilizzare per l'ampliamento 
dell'offerta formativa ma, prioritariamente, per coprire le assenze fino a 10 giorni nella scuola primaria. 
Durante la conferenza di servizio convocata dal dirigente dell’U.S.R. Lombardia i dirigenti scolastici sono 
stati invitati a far deliberare al Collegio dei docenti e al Consiglio di Istituto la propria scelta in merito alla 
priorità delle aree da potenziare. Il Consiglio CONFERMA le priorità già approvate dal Collegio dei 
Docenti e cioè: 
A) Valorizzazione e potenziamento delle competenze linguistiche 
C) Potenziamento delle competenze nella pratica e nella cultura di:  musica – arte – cinema… 
G) Potenziamento delle discipline motorie 
B) Potenziamento delle competenze matematico – logiche e scientifiche 
H) Sviluppo delle competenze digitali 
L) Prevenzione e contrasto della dispersione scolastica 

• Esonero di un docente per funzioni organizzative o di coordinamento classe di concorso 00 
sostegno scuola secondaria di i grado. 

 
La signora  Elena Tancredi lascia l'assemblea. 
 
13 – Informazioni sul bando comunale “Scuole aperte” 
La dirigente comunica le difficoltà e le criticità rilevate dall’Associazione dei genitori in merito alla 
partecipazione al Bando in oggetto indetto dal  Comune di Milano per  accogliere e finanziare progetti di 
Scuola Aperta con i fondi della Legge 285/97. 
Infatti, da quanto emerso nell’apposita riunione presso il Consiglio di Zona 3, l’Associazione dovrebbe 
provvedere in proprio al  pagamento  delle società sportive e/o degli esperti ricevendo dal Comune 
subito l’ anticipo del 10%, e il saldo solo a rendicontazione avvenuta.  
In ogni caso, i genitori dell’Associazione si rendono disponibili a riesaminare la possibilità di presentare 
il progetto nel caso venga prorogata la scadenza.  La dirigente precisa che il Comitato dei genitori di via 
Pini si è reso disponibile a collaborare.  
Il Consiglio PRENDE ATTO 
 
14 – Informazioni sul rapporto di autovalutazione (RAV) 
La Dirigente comunica che la scuola sta compilando il Rapporto di Autovalutazione (che verrà inviato 
agli insegnanti prima di essere pubblicato) da inoltrare entro il mese di luglio. Il rapporto, in parte pre 
compilato dal MIUR con i dati del nostro Istituto raffrontati a livello regionale e nazionale,  prevede la -
rilevazione di punti di forza e criticità e un conseguente piano di miglioramento.   
Il Consiglio PRENDE ATTO 
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14 bis – Approvazione dei criteri generali di assegnazione dei docenti alle classi 
ll Consiglio all’unanimità DELIBERA (delibera n.41) che l'assegnazione dei docenti alle classi avverrà 
tenendo conto dei seguenti criteri: 
ñ Garanzia della continuità didattica; 
ñ Garanzia di un numero omogeneo di docenti di ruolo nel c. di classe/interclasse; 
ñ Valutazione delle competenze dei docenti della primaria e di quelli di sostegno; 
ñ Valutazione del dirigente scolastico in presenza di situazioni eccezionali 
 
15 – Varie ed eventuali 
LAVORI IN CLERICETTI 
Il sig. Pierluigi Bove riferisce circa il sopralluogo compiuto presso il cantiere con altri genitori facenti 
parte della “commissione edilizia”: i lavori procedono secondo le previsioni e l'arch. Garbelli, direttore 
dei lavori, ha confermato che per l'inizio dell'anno scolastico tutti gli alunni potranno rientrare nelle loro 
aule. Ha manifestato solo qualche perplessità circa la possibilità di poter completare tutti gli interventi 
anche nella zona tra l'ingresso e la segreteria perchè il fatto che quest'ultima sia in attività complica le 
operazioni del cantiere. 
La dirigente aggiunge di aver avuto conferma che a fine lavori verranno realizzate anche le opere di  
tinteggiatura inizialmente non previste. 
LAVORI IN CAIROLI 
Nella pausa estiva era prevista la messa in opera dei puntelli in attesa delle opere di rinforzo strutturale 
vere e proprie. La dirigente ha chiesto che venissero però eseguite dopo la fine degli esami. 
E' inoltre previsto l'intervento di sostituzione di alcune tubature del riscaldamento. 
AMIANTO GIARDINO CLERICETTI 
Ad oggi nulla ancora si sa a proposito dei previsti interventi di bonifica. 
 
Esauriti i punti all’OdG, la seduta è tolta alle ore 22.25. 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
 
      IL PRESIDENTE                                               IL SEGRETARIO 
          (Valentina Spagnolo)                                             (Pierluigi Bove) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


